【1年生】

- ・僕はスマホを使っています。一番不安なことはワンクリック詐欺、 詐欺サイトなどのお金関係です。調べると https 以外のあまり見慣れない名前などの特徴があることを知りました。友達と LINE でメールのやり取りをしたり楽しいことがたくさんある反面、危険なこともあるということを改めて学びました。
- ・プリントに書いてある通り「無知」じゃなく「知」になることで正しく賢く使うことができると思いました。今までの自分はスマホを多く使っていたり、わからないことがあったらすぐにスマホに頼ってばかりでした。ですが次から使用時間を決めてちゃんと守ろうと思います。
- ・自分もネット犯罪にあってしまうかもしれないという気持ちを持って生活していても家や学校に居場所がないと寂しいという気持ちに負け、画面の向こうの人と会ってしまうということが分かりました。他人ごとではないということを知って、考えながらネットを使っていこうと思いました。楽しくネットのことなどを知れました。無知から知へ「正しく怖がり賢く使う」を忘れないようにしたいです。
- ・私はまだスマホなどを持ってはいませんが、中学生ぐらいになり始めるとインターネット上でのいじめなどで被害を受けている人が多いということを知って、これからインターネットを使う時はいろんなことに気をつけながら正しく怖がり賢く使うことを大切にしようと思いました。使う時間を考えてあまり長時間見ないように気をつけようと思いました。犯罪に巻き込まれないように、知ってから使うなどルールを決めて正しく使っていけたらいいなと思います。
- ・今日のネットトラブル未然防止の講話で、SNS の使い方を誤るとネット犯罪などの危険や恐怖に陥ることを改めて学びました。SNS は人生を豊かにしてくれるサービスでもあり、正しい知識がないと危険なサービスでもありました。私もスマートフォンを使うので無防備に SNS を使ってはいけないなと感じました。私は中学生になったこともあり 勉強も真面目に取り組まなければならないので、SNS を使いすぎず後で自分自身後悔しないようにルールを決めて正しく賢く使いたいです。

【2年生】

- ・ネットトラブルを未然に防ぐには個人情報を簡単にさらさない危機感を持つということを学びました。ネットにはネツ友と呼ばれる友達がいますが、いくら友達でも安易に会ったりしないよう気をつけたいと思いました。
- ・自分が普段ネットを使っている時にネットトラブルを見たり被害に遭ったりはしなかったけど身近に危険があることがわかったから、普段の SNS を使っている時にトラブルにならないように講師さんが言っていたネットの友達とは会わないなどのことを気をつけたい。
- ・SNS は危険なものになるということは前から知っていましたが正直 LINE しか僕は入れていないので犯罪にはあまり巻き込まれないだろうと心のどっかでは思っていました。でも今の時代どっからでも個人情報が出せるので他人ごとではないと実感しました。日本はほぼ 9割がネットを使っているので、誹謗中傷がいじめの対象にも一瞬でつながるので発信する前に考えてすることをしたいと思います。
- ・「自分は関係ないやろ」とかじゃなくて、誰もに可能性があることなので他人ごとにせず自分ごとと捉える。そんなことが学べました。もし自分がネットトラブルに巻き込まれたりしても今日聞いたことを生かしてまず巻き込まれない。そんな生活にしていきたいと思いました。あと話の間にちょいちょいあるギャグがとても面白かったです。 とても面白く、たくさんのことが学べてとても良い機会でした。
- ・私は自分のスマホを持っています。でも親の制限がたくさんかかっているので、今までネットトラブルになったことがありません。なので今回の話を聞いて制限があって良かった。安心だなと思いました。でもいつどうやってトラブルに巻き込まれたりトラブルを犯してしまうかわからないので、スマホを使う時は気をつけて親に聞いてからいろいろしようと思いました。

【3年生】

- ・僕は今日の講話でよく自分はネットを利用するので周りには怖いものがたくさんあることが分かりました。何度か同じような話を聞いたことはありましたが、便利さと怖さが表裏一体であるなど初めて聞いたこともありました。正しく怖がり賢く使うという言葉をこれからも心に留めておきたいです。もしこれからもっとネットを利用するようになった時、絶対に現実では会わないなど、今日聞いた話をどんどん生かしていけたらと思います。西岡さんの面白い話があったからこそ嫌にならず楽しく話を聞けました。ありがとうございました。
- ・いつも身近にあるインターネットですが、「無知」なところがやっぱりあります。そして「無知」でも大丈夫。何とかなる。と思って取り返しのつかないことになるということが起きます。もしネットトラブルになった時、抱え込まず他の人に頼るということも大切なんだと改めて感じられたし、「いろいろなもしこういう状況になったら」という例を出してもらってすごく心に残りました。
- ・僕は普段スマートフォンや Nintendo SWITCH で YouTube やゲームをよく利用しています。利用する上で「知らない人とやり取りしない」「コメントを書き込まない」など トラブルにならないように気をつけています。しかし、知らないうちにトラブルや犯罪に巻き込まれる可能性もあるので、これからは一層利用には気をつけたいと思います。
- ・今日の話を聞いて、改めてネット上でトラブルが起こったら怖いなと思いました。でも 西岡さんが作られた資料に書いてあったように、私も結構疲れたとか息抜きがしたい とか居場所がないとか作りたいという時に結構見てしまっています。自分で時間制限 をしてやめないといつまでたってもお母さんに「やめなさい」って怒られるのですが、ど うしたらいいのかな。居場所とか自分の楽しみとかを見つけたいと思って見てるだけ やのに。
- ・僕は普段よく SNS を利用しますが、便利な反面、危険なこともあることがよく分かりました。 SNS でのトラブルに巻き込まれる人が毎年数多くいることを知り、他人事ではないなと感じました。 手書きで作られたプリントもとても分かりやすく、クイズやダジャレを交えた講話で楽しく学ぶことができました。 今は SNS を利用することが多いので今回の講話で知ったことや学んだことを忘れずに、 SNS を便利に使っていきたいと思います。 西岡先生のダジャレ最高でした。